



IMPORTANTE!!!!

El texto en color [enlaza a la información ampliada y en detalle a lo que refiere](#)

RESPONSABLE

DEL TRATAMIENTO:

Denominación comercial: **LAS MARIAS**

Responsable: **Mauricio Grandes Melgarejo**

NIF: **52317740P**

Dir. postal: **Camino Viejo de Rota s/nº**

Población: **11500 El Puerto de Sta. María (Cádiz)**

Correo elect: **padellasmarias@hotmail.com**

Teléfono: **956859737**

FINALIDAD

PARA EL TRATAMIENTO:

Tus datos personales serán tratados por el responsable y prestador de la web para:

Responder a consultas

En nuestra página web existen formularios de contacto y enlaces a las RRSS. Si solicitas información a través de estos medios deberemos tratar tus datos de contacto.

Reservas:

En nuestra web dispones de un enlace para que puedas reservar/alquilar nuestras pistas de pádel.

TIPOLOGIA

DE DATOS:

Los datos pueden ser de:

Carácter identificativo:

Nombres y apellidos, dirección postal/ electrónica, número de teléfono.

Datos financieros (de padres/tutores):

Datos de tarjetas crédito/debito para la reserva de pista.

LEGITIMACION

PARA TRATAR DATOS:

En los distintos formularios donde se recogen datos de carácter personal, existen check box que debes marcar una vez leído la información acerca de nuestra política de tratamiento de datos, este hecho nos legitima para este tratamiento de datos de contacto y solo para responder a tus consultas/requerimientos.

En cualquier caso, los tratamientos de datos de carácter personal estarán en todo momento sujetos a lo establecido en el [artículo 6 del RGPD 2016/679 de la UE](#) y la [ley 3/2018 de Protección de Datos y garantía de los derechos digitales \(LOPD-GDD\)](#)

PLAZOS

DE CONSERVACIÓN:

Los datos serán tratados para responder a tus consultas y no se conservarán salvo que desees que te mantengamos puntualmente informado de las actividades deportivas que ofrecemos, organización de torneos/campeonatos o cualquier otra información relacionada con nuestra actividad.

A los envíos de información podrás revocar tu consentimiento respondiendo al mismo mail enviado desde la dirección en la que los recibes con un simple BAJA DE CORREOS, o desde cualquier otro formato mediante el ejercicio de derechos.

RRSS

REDES SOCIELES:

Los perfiles en redes sociales con los que cuento no supondrán un tratamiento de datos más allá del que la propia red social permita para mi perfil profesional. Podré utilizar dichos perfiles para informar a los usuarios de la red social suscritos a mi perfil sobre mis actividades,

eventos, seminarios o servicios, así como compartir información de interés en el ámbito de la actividad profesional que desempeño.

El usuario debe respetar los derechos de terceros, especialmente, derechos de intimidad y protección de datos, así como la normativa de propiedad intelectual e industrial, en toda aquella información que publique en mi página/muro. Se prohíbe la publicación de información que pueda atentar contra la moral, el orden público, los derechos fundamentales, las libertas públicas, con especial atención al honor, la intimidad o la imagen de terceros y, en general, contra los derechos humanos. El usuario será el único responsable de la información que publique.

Recomendamos revise la configuración de privacidad de la red social y adjuntamos enlace a las diferentes políticas de privacidad:

- Para más información sobre [Facebook pulse aquí.](#)
- Para más información sobre [Instagram pulse aquí.](#)

DESTINATARIOS

DE DATOS:

Se cederán datos a las organizaciones relacionadas con el responsable, administraciones con competencias, federaciones deportivas, a las entidades bancarias para la gestión de domiciliaciones, a compañías de seguros y aquellas a las que estemos obligados por ley.

El servicio de reservas de pistas sé realiza a través de un motor de reservas en internet mediante un enlace de nuestra página a la de este motor propiedad de

Playtomic, SL CIF: B-84604792

Calle Lagasca 88, 8º puerta 2, 28001; Madrid, España.

* Recuerda que debes revisar la [Política de cookies](#) de este prestador *

No se prevé transferencias a terceros países, aunque debo advertir que para las comunicaciones electrónicas, uso un mail cuyos servidores se encuentran en los Estados Unidos. Para esta circunstancia existe un instrumento denominado cláusulas contractuales tipo, que el prestador de servicios mantiene publicadas conforme a la normativa europea <https://docs.microsoft.com/es-es/compliance/regulatory/offering-eu-model-clauses>

DERECHOS

CON TUS DATOS:

Sea usuario o no, tiene derecho de [ACCESO](#) a conocer si Mauricio Grandes Melgarejo trata o no tus datos personales.

Si a la pregunta anterior le contestamos afirmativamente, tendrá además el derecho de:

[RECTIFICAR](#) los datos que considere erróneos o inexactos.

Podrá solicitar que los [SUPRIMAMOS/ELIMINEMOS](#) si por ejemplo, ya no fueran necesarios para la finalidad con la que fueron recogidos.

Podrá igualmente solicitar la [LIMITACIÓN](#) del tratamiento, si así lo decide, conservaremos esa información debidamente bloqueada y se utilizará para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

Si decidieras dejar sin efecto nuestra relación podrás solicitarnos la [PORTABILIDAD](#) de sus datos personales haciéndole entrega de un soporte con toda la información estructurada, en formato de uso común y lectura mecánica.

Igualmente, podrá en cualquier momento [REVOCAR](#) su consentimiento y oponerse al tratamiento de sus datos, por lo que dejaremos de tratarlos salvo necesidad por motivos legítimos y/o para el ejercicio o la defensa en posibles reclamaciones.

EJERCER

DERECHOS



CONSULTAR

DATOS:

Para ejercer cualquiera de los derechos que te asisten, debe enviar un mail adjuntando documento que acredite su identidad. dpo@finchasociados.com

Si entiende que sus derechos no son debidamente respetados, podrá reclamar ante la autoridad de control española, la agencia española de protección de datos cuya información detallada encontrará en la web www.agpd.es

[ULTIMA ACTUALIZACION ABRIL DE 2024](#)